



16 平和と公正を
すべての人に



平和、正義と 充実した制度機構は なぜ大切か

目標の内容は何ですか。

持続可能な開発のために平和で包摂的な社会を促進し、すべての人に司法へのアクセスを提供し、実効的で責任ある包摂的な制度機構をあらゆるレベルで構築することです。

なぜ、この目標が設定されたのですか。

持続可能な開発目標(SDGs)を達成するためには、平和で公正かつ包摂的な社会が必要です。あらゆる場所の人々が、いかなる形態の暴力も受けず、また、民族や信条、性的指向に関係なく、

安心して生活を送れるようにする必要があります。

私たちは SDGs の達成に向けて前進するため、質の高い教育と医療、公正な経済政策、包摂的な環境保護を実現できる実効的で包摂的な公共機構を必要としています。

この問題に取り組むためには、何をする必要がありますか。

平和、正義、包摂を達成するためには、各国政府と市民社会、コミュニティが結束して、暴力を減らし、正義を実現し、腐敗と闘い、常に包摂的な参加を確保するこ

持続可能な
開発目標を
達成するため
には、**平和で
公正かつ
包摂的な
社会が必要
です。**

とが重要となります。

私的な場でも公的な場でも、意見を表明する自由を保障しなければなりません。人々が自らの暮らしに影響する決定に寄与できるようにしなければなりません。法律や政策は、いかなる差別もなく適用しなければなりません。紛争は機能的な政治・司法制度を通じて解決される必要があります。

国と地方の行政機構は説明責任を担わねばならず、また、公平に、賄賂を支払う必要なく、家庭やコミュニティに基本的なサービスを届ける態勢を整えておく必要があります。

この目標は私が住む場所で、どのように適用されるのですか。

殺人や密売などの組織的犯罪を含め、平和な社会の基盤を脅かす犯罪や、差別的な法律または慣行は、すべての国で見られます。世界で最も民主的な国々でさえも、自国で腐敗や犯罪、あらゆる人の人権侵害に取り組むうえで、大きな課題を抱えています。

今すぐに行動を取らなければ、どのようなコストが生じますか。

武器を用いた暴力と治安の悪化は、その国の開発に破壊的な打撃を与え、経済成長に影響するとともに、多くの場合にはコミュニティ間の長期的な不満を高めます。

あらゆる形態の暴力は、社会に幅広く影響します。暴力は子どもの健康や発達、福祉、さらには豊かな生活を送る能力を低下させます。また、トラウマの原因にもなり、社会的包摂を弱めます。

司法へのアクセスがなければ、紛争は未解決の状態が続き、人々は保護も救済も受けられません。正当な法律に基づき機能しない制度機構では、恣意性や権力乱用が多く見られ、すべての人に公共サービスを届ける能力も低下します。

排除や差別は人権を侵害するだけでなく、反感や敵意を生み、暴力の原因にもなりかねません。

私たちには何ができるのですか。

自分たちの政府がしていることに強い関心を持ってください。コミュニティの中で、暴力の現状と、平和で公正な社会の重要性に関する意識を高めるとともに、自分の日常生活の中で、SDGs の達成をどのように進めることができるのかを把握してください。

公選の役職者の責任を問う権利を行使してください。また、情報を自由に得て使う権利も行使し、あなたの意見を公選の代議員と共有してください。

あなた自身が変化を体現し、バックグラウンドや民族的出身、宗教、ジェンダー、性的指向、意見などを異にする人々の包摂と尊重を促進してください。私たちが力を合わせれば、すべての人が尊厳ある暮らしを実現するための条件改善に貢献できるのです。

目標 16 をはじめ、持続可能な開発目標についてさらに詳しくは、こちらをご覧ください。

http://www.unic.or.jp/activities/economic_social_development/sustainable_development/2030agenda/

日本語訳: 国連広報センター
(2019年3月)



SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS
17 GOALS TO TRANSFORM OUR WORLD